



# Pembinaan dan Peningkatan Kapasitas Anggota Linmas di Desa Pasirbaru, Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Jul 23, 2024 - 21:41



*Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Pagelaran Polres Cianjur menggelar*

kegiatan Pembinaan dan Peningkatan Kapasitas Anggota Linmas di aula Desa Pasirbaru, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, pada Selasa (23/07/2024). Acara ini dihadiri oleh Denden Pitrianadi (Kades Pasirbaru), Bripka Nanda A. SH (Bhabinkamtibmas), Serma Edi P (Babinsa), dan Dadan Ruhyandi (Kasie Trantib).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan anggota Linmas dalam menjalankan tugasnya menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Dalam pembinaan ini, para peserta mendapatkan pelatihan tentang penanganan situasi darurat, komunikasi efektif, serta teknik patroli dan pengamanan lingkungan.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, SE., SH., yang hadir melalui Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., menyampaikan pentingnya peran aktif Linmas dalam mendukung tugas kepolisian dan TNI di wilayah desa. "Anggota Linmas merupakan garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Oleh karena itu, peningkatan kapasitas mereka sangat penting untuk menciptakan rasa aman bagi warga," ujar AKP Isep Sukana.

Kades Pasirbaru, Denden Pitrianadi, juga menekankan pentingnya kerjasama antara Linmas dengan aparat keamanan desa. "Sinergi antara Linmas, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan profesionalisme dan kesiapan anggota Linmas dalam menjalankan tugasnya," kata Denden.

Sementara itu, Bripka Nanda A. SH., Bhabinkamtibmas Desa Pasirbaru, mengapresiasi semangat dan dedikasi anggota Linmas yang selalu siap siaga dalam menjaga keamanan desa. "Pelatihan ini diharapkan dapat meningkatkan keterampilan dan pengetahuan anggota Linmas, sehingga mereka dapat lebih efektif dalam menjalankan tugasnya di lapangan," ujarnya.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari para peserta. Dadan Ruhyandi, Kasie Trantib Desa Pasirbaru, mengungkapkan bahwa pembinaan ini sangat bermanfaat bagi anggota Linmas dalam meningkatkan kapasitas mereka. "Kami berterima kasih kepada Polsek Pagelaran dan seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. Semoga anggota Linmas Desa Pasirbaru dapat lebih siap dan profesional dalam menjalankan tugas mereka," tutup Dadan.

Dengan adanya pembinaan ini, diharapkan anggota Linmas Desa Pasirbaru dapat lebih siap dan sigap dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta semakin solid dalam bekerja sama dengan aparat kepolisian dan TNI.